

# Public Relations

## Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Hari Juang TNI AD, Perkuat Semangat Juang

Agung widodo - [DEMAK.PUBLICRELATIONS.ID](http://DEMAK.PUBLICRELATIONS.ID)

Dec 16, 2024 - 07:42



*Dalam rangka memperingati hari Juang Kartika ke – 79, Kodim 0716/Demak melaksanakan Upacara Hari Juang Kartika yang bertemakan “TNI-AD Berjuang Bersama Rakyat”,*

Demak – Dalam rangka memperingati hari Juang Kartika ke – 79, Kodim 0716/Demak melaksanakan Upacara Hari Juang Kartika yang bertemakan “TNI-AD Berjuang Bersama Rakyat”, bertempat di Lapangan Makodim 0716/Demak, Jln. Kyai Singkil No.01 Bintoro ,Demak, Pada Minggu (15/12/24).

Upacara di pimpin langsung Pasi Intel Dim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi, Komandan Upacara, Kapten Arm Prih Wijoyono, sebagai Perwira Upacara Letda Cpm Muryono.

Upacara ini dihadiri oleh seluruh prajurit Kodim 0716/Demak dengan penuh semangat dan kebanggaan. Kehadiran para prajurit mencerminkan komitmen kuat TNI AD untuk terus mengabdikan kepada bangsa dan negara.

Hari Juang TNI AD tidak hanya menjadi peringatan historis, tetapi juga momen penting untuk memperkuat sinergi dan semangat juang seluruh prajurit TNI AD dalam menjaga kedaulatan bangsa.

Dalam amanatnya Kepala Staf Angkatan Darat yang di bacakan Pasi Intel Dim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi mengatakan “Saya selaku kepala staf dan TNI AD mengucapkan hari Juang TNI AD ke 79 th. 2024, merupakan hari bersejarah, untuk mengenang perjuangan bersama rakyat untuk kedaulatan Negara dan Bangsa, kita perlu mengingat lagi kiprah Jendral Sudirman, beliau mengajarkan keberanian tanpa Pamrih” pungkasnya.

“Dalam pengabdian kepada NKRI, kehadiran kita di tengah rakyat untuk mendengar keluhan rakyat seperti manunggal dengan rakyat, jadilah patriot yang selalu berpihak kepada rakyat, karena bersama rakyat TNI AD tidak akan pernah kalah, dalam menghadapi tantangan masa depan yang semakin kompleks, mari kita lanjutkan perjuangan bersama demi TNI lebih kuat dan bermartabat” tutupnya.

Usai membacakan amanat Pasi Intel Kapten Kav Karmadi menekankan “agar setiap prajurit dan PNS agar selalu menghindari pelanggaran sekecil apapun sayangi keluarga dan dirimu sendiri Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu meridhoi segala amal bakti dan pengabdian kita semua kepada Bangsa dan Negara Indonesia tercinta” ungkapannya.(Pendim 0716/Demak)